

**AMETRALLAMIENTO DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA LAS GUACAS,
CORINTO, CAUCA**

A la Asociación de Institutores del Cauca – Asoinca, Comisión de Derechos Humanos, llegó hoy, 29 de julio de 2008, la siguiente denuncia sobre graves infracciones al Derecho Internacional Humanitario:

Me permito relatar los hechos que se han venido presentando desde hace algunos meses en el corregimiento el Jagual del municipio de Corinto, norte del departamento del Cauca, donde funciona la Institución Educativa Las Guacas, y que el 27 de julio del año en curso llegaron al límite:

- El 29 de Mayo de 2008, las Fuerzas Militares bombardearon las veredas Las Guacas y La Comiera dejando muertos a dos hermanos civiles evangélicos.
- Son continuos los enfrentamientos a cualquier hora del día y el cualquier lugar de la zona, pero en especial en las veredas mencionadas anteriormente.
- El día de ayer 27 Julio de 2007 entre las 6:30 PM y Las 11:00 pm un avión de la Fuerza Aérea ametralló sin compasión El Colegio de las Guacas y las casas de los alrededores. Causando daños por los impactos en puertas, paredes, tuberías de agua, tanques de almacenamiento de agua, sala de informática, pisos, andenes, cancha múltiple, tableros y techos. Las personas que viven en la tienda a escasos 20 metros del colegio nos cuentan los momentos aterradores que vivieron y como el avión disparaba sin compasión contra su vivienda, donde habían niños y personas de la comunidad. Al mismo tiempo más abajo del colegio a 5 minutos, una ex alumna que se encontraba en su casa fue herida de gravedad y actualmente su estado es reservado.
- En este momento no existen condiciones de seguridad para docentes, estudiantes y comunidad en general, de ahí que el nerviosismo y el miedo es lo que impera en la región. Por tal motivo a partir de la fecha se suspenden las clases en toda la Institución Educativa.
- Se espera que el Gobierno Nacional responda por lo sucedido y retire los militares que están en la zona puesto que el peligro es inminente.

Atentamente.

JORLEN SORIANO MARIN

Coordinador de La Institución y Presidente Comité Municipal de Educadores











